



Lilly Téllez descarta a Anaya para 2024 y se anota, por encima de Santiago Creel.



Lilly Téllez quien vino a **Senado** por **Morena** y luego cambió a **Partido Acción Nacional (PAN)** descartó en una entrevista que **Ricardo Anaya** tiene posibilidades de liderar la oposición en **2024** y aunque marcó al líder del PAN **Santiago Creel** en la carrera por **Presidencia**, se paró sobre él y se negó a declinar a su favor. “Soy el mejor para tirar **Morena**. Sí, puedo echar a Morena”, dijo.

El personaje Escorpión Dorado entrevistó a Lilly Téllez para el contenido de su canal de YouTube. En la conversación, la exmorenista reiteró su deseo de llegar a la Presidencia, pues consideró que “México hay que rescatarlo”. “Esto es un escándalo, lo que está haciendo Morena en nuestro país, en seguridad, lo que ha estallado, cómo acabaron con el sistema de salud. Estamos en un gobierno de escándalos”, dijo.

Téllez descartó que Ricardo Anaya sea una opción para aspirar a la candidatura a la Presidencia por el bloque opositor del PAN con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), sin embargo, señaló que la carrera está en Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados. “De verdad, solo somos Santiago Creel y yo”, dijo.

Asimismo, reconoció los valores de Creel ante el Escorpión de Oro, pero insistió en que ella es “la mera, mera buena” y que es la mejor opción para “echar a Morena” de la Presidencia.